



De la única oposición que hasta el momento ha habido en Sanlúcar, que decir, el Partido Andalucista se desangra en una guerra interna, con dimisión hasta de la ejecutiva [Jo sé Luis Zarazaga](#)

.-Este su humilde desarticulista encontrándose en Sanlúcar, cuando a todo el mundo parece que le ha dado por largarse a Torremolinos, le ha dado por leer el tabú de la derecha, que no es más que el Diario Público. El panorama que nos pinta dicho diario es desalentador, una izquierda en la inopia y una extrema derecha que parece que está tomando la calle. ¡Terrible panorama!

Como mañana es San Lucas, patrón de los despropósitos políticos en nuestra localidad, volveremos al tema que nos preocupa en nuestra localidad y que es simplemente: ¿Qué está pasando con la oposición?

San Lucas parece que se ha aliado con nuestra alcaldesa y yo ya no sé si es que esta se ha ganado el cielo poniendo el nombre del Rincón del Costalero a una calle del Barrio alto. ¡No sabía yo que el cielo se vendía por parcelas!

La pregunta sobre el actual cuadro político de nuestra localidad pasa por descifrar un extraño enigma. Quien no pueda o quiera explicar la forma como las partes en pugna aceptan que algo de tanta importancia como el rumbo de nuestra localidad se decida sin presentar aunque sea una mínima batalla, difícilmente podrá avanzar en una respuesta coherente sobre lo que ocurrirá el próximo 22 de mayo.

Para no liarnos aclaremos algunas cuestiones de peso. Izquierda Unida nos presenta un candidato

del cambio, pero con perdón yo no veo ningún cambio, ya que dicho candidato ha estado deshojando la margarita, sin decidirse desde el pasado agosto, mis felicitaciones para los otros cuatro componentes del inicio de la lista, ya que la política de izquierdas lo que necesita es sangre nueva.

¿Cómo izquierda Unida, y ahora con Rafael Terán a su frente puede decir que la política era continuista de Corporaciones anteriores?, creo que les falla la memoria ya que ha estado al frente con mucho acierto de todo el aparato económico de nuestro Ayuntamiento, por lo tanto, no puede criticar lo que ha ido aprobando día a día.

Me pregunto: ¿Cómo va Izquierda Unida a oponerse, cosa lógica, a la privatización del Servicio de Aguas, cuando su flamante candidato apoyó dicha concesión como lo mejor posible?, misterio sin resolver.

No es por criticar, pero espero que a Gerión diga algo sobre el derribo de la Bodega del Barrio Alto, que por cierto se hizo con la legalidad urbanística que imprimió el Partido Impopular.

Sobre el Partido Popular poco hay que decir, su candidato, parece que se ha retirado al Monasterio de Yuste, ya que no aparece y todo apunta a que se ha sentado en el sillón a ver si le llega el rédito de la catástrofe que se espera a nivel nacional. Mala política y a lo único que conduce es a una larga travesía por el desierto.

De la única oposición que hasta el momento ha habido en Sanlúcar, que decir, el Partido Andalucista se desangra en una guerra interna, con dimisión hasta de la ejecutiva. A eso le llamo yo hacerse el Harakiri.

Antonio Prats puede tener todos los detractores que se imaginen, pero el P.A. siempre ha sido el Partido Antonio Prats e iniciar una guerra a 8 meses de las elecciones solo conducirá al mayor de los fracasos. Como diría el cura: "In nomine Patri, et espíritu Santi, Amén, podéis ir en paz", pero que conste que vais al abismo de la desolación.

Sobre mi tocayo José Luis, poco que decir, el ya sabe que todo ha cambiado y meterse en otro fregado electoral es ir a la ruina, por lo tanto no creo que quiera repetir una mala experiencia. UPYD no tiene previsto montar tinglado en Sanlúcar, así que lo único que queda por saber es lo que hará Codema40. ¡El tiempo nos lo dirá!

Sobre las aventuras electorales sin un aparato fuerte que los apoye, solo puedo decir que acabarán en el completo fracaso y sobre todo con la ruina de sus promotores, a ver ¿Quién es el que financia una campaña electoral durísima y a la vez costosísima en período de crisis?

Aldesa, El Giba, Sanluqueños Independientes, buscaron el éxito en unas situaciones de crisis de gobernabilidad que no se dan en estos momentos y aún así acabaron como Flor de Otoño.

Como no quiero extenderme, todo lo expuesto lo hago a nivel de una hipótesis elaborada según lo que hemos vivido en esta legislatura, todo puede cambiar, pero es harto improbable que la oposición se una para llevar a cabo una política opositora coherente, por lo tanto solo decir que nos queda Chiquitilla para rato.

¡Viva San Lucas, que por lo menos nos alegra el día una vez al año!